

Retraite des 35 confirmands à Notre-Dame de l'Ouÿe : un chemin de lumière vers la Confirmation

Les 29 et 30 novembre 2025, les 35 jeunes de notre sous doyenné Choisy-Thiais ont vécu une étape essentielle de leur chemin vers la Confirmation : une retraite spirituelle à **Notre-Dame de l'Ouÿe**, lieu de silence, de rencontre et de croissance intérieure. Guidés par leurs accompagnateurs, plusieurs prêtres et l'équipe d'animation, ils ont pris deux jours pour s'arrêter, réfléchir et laisser l'Esprit Saint travailler leurs coeurs.

Dès l'arrivée, le ton était donné : cette retraite serait un **temps pour déposer ses certitudes, ses questions et ses doutes**, et pour accueillir la présence de Dieu dans le silence et l'écoute. La messe d'ouverture, célébrée par le Père Dominique Rameau, a invité chacun à marcher « sous la conduite de l'Esprit » (Ga 5), rappelant que le chemin de foi est un appel à la liberté et à la joie.

Au long de la journée du samedi, les jeunes ont alterné **réflexions bibliques, partages en petits groupes et temps de prière personnelle**. La parabole du fils prodigue (Lc 15) les a aidés à redécouvrir un Dieu qui accueille, relève et pardonne. Le témoignage de Cyril, simple et fort, a ouvert des portes intérieures chez plusieurs d'entre eux. L'après-midi, un moment central de la retraite a été la **célébration du sacrement de la réconciliation**, guidée par le Père Jacques : un véritable retour à la lumière, vécu dans le calme, l'émotion et la paix retrouvée. Ensuite la confession était un moment fort pour les confirmands.

La **procession mariale du soir**, portée par les chants et la prière, a été pour beaucoup un moment marquant, un instant de grâce simple et profond.

Le dimanche, après la messe du Premier Dimanche de l'Avent, les jeunes ont préparé les questions qu'ils voulaient poser à l'évêque lors de leur rencontre avec l'évêque le 18 janvier. Ils ont ensuite rédigé une **lettre personnelle à l'évêque**,

acte symbolique fort pour signifier leur désir d'avancer vers la Confirmation en toute conscience et liberté.

La retraite s'est achevée par une prière de clôture, rappelant que l'Esprit Saint est **le Don de Dieu**, celui qui éclaire, fortifie et envoie. Revêtus « des armes de la lumière », comme le dit saint Paul (Rm 13), les jeunes repartent avec un cœur renouvelé, prêts à recevoir le sacrement de la Confirmation le **25 janvier 2026**.

Cette retraite restera pour eux un repère : un moment d'unité, de profondeur et de joie intérieure. Qu'elle porte des fruits durables dans leurs vies et dans notre communauté !

Père Dominic PHILIP – SMA

